

MENCIONES AL TALLER SOBRE EL TRATADO DE COMERCIO DE ARMAS  
REALIZADO EN EL SALÓN DE LECTURA DEL SENADO DE LA NACION LOS  
DIAS 29 Y 30 DE MARZO

PAGINA 12

EL PAIS

## Para que haya menos armas

La diputada del GEN Margarita Stolbizer participó del Taller de discusión sobre el Tratado de Comercio de Armas, en donde pidió regular esa actividad para “disminuir y proteger la seguridad humana”. Stolbizer asistió en representación de Parliamentarians for Global Action (PGA), junto a otras organizaciones internacionales que realizaron durante dos días el Taller de discusión en el Senado nacional. Participaron también representantes de los gobiernos de los países latinoamericanos y de las Naciones Unidas, junto a parlamentarios de Argentina (Victoria Donda), Chile (Patricio Hales Dib), Brasil (Protagenes Queiroz) y Uruguay (Jorge Pozzi).

02/04/2012 Clarín - Nota - El País - Pag. 14

## Pasos Perdidos

Para frenar las armas Margarita Stolbizer (GEN) encabezó un taller de discusión sobre el Tratado de Comercio de Armas en el Senado, sobre la necesidad de regular el comercio para disminuir la violencia. En julio, se discutirá el tratado para implementar una nueva normativa en todos los países del mundo. Asistieron representantes de Naciones Unidas y legisladores de estados latinoamericanos.

El Parlamentario

## El Congreso debate el Tratado de Comercio de Armas

29-3-2012

Será este jueves y viernes en el Salón de Lectura del Senado de la Nación. Del taller tomarán parte gobiernos, parlamentos y organizaciones no gubernamentales de los

**países de la región.**

Este jueves y viernes se realizará en el Congreso Nacional un Taller de discusión sobre el Tratado de Comercio de Armas (que se analizará con posibilidad de aprobación, en la Conferencia Diplomática de Naciones Unidas que se llevará a cabo en el mes de julio)

De este taller participarán representantes de gobiernos, parlamentos y organizaciones no gubernamentales de los países de la región.

Son convocantes: Ploughshares (de Canadá), Asociación para las Políticas Públicas (APP) y Parliamentarians for Global Action (PGA).

La diputada Margarita Stolbizer, miembro del Comité Ejecutivo de PGA y de la Comisión de Relaciones Exteriores de la Cámara de Diputados, explicitó la importancia del Tratado: "Es necesario establecer una norma internacional que regule el comercio de armas, durante todos los procesos (fabricación, comercio, distribución y transporte), para evitar su desviación hacia el mercado clandestino y, que por esta vía, las armas terminen en manos de organizaciones criminales, de terroristas o narcotraficantes. Es muy importante el compromiso de los países para la adopción del Tratado, y también lo es el rol de los parlamentarios para generar una mayor conciencia y promover su ratificación e implementación".

El embajador Roberto García Moritan presidió la última reunión preparatoria de Naciones Unidas y lideró el grupo de países promotores del Tratado. Dará su mensaje al inicio del taller en el que también se analizarán reglas de procedimiento, escenarios posibles, resultados esperados y desafíos para Latinoamérica, los posicionamientos nacionales y el rol de los parlamentarios y de las organizaciones de la sociedad civil.

Diario HOY

Política |

## Armas: impulsan regulación

La diputada nacional por el GEN, Margarita Stolbizer (foto), subrayó ayer la importancia de establecer un marco regulatorio para "impedir" el acceso de armas para "organizaciones



1

**criminales" a partir de un "mercado clandestino".**



Al participar del Taller de Discusión sobre el Tratado de Comercio de Armas, Stolbizer indicó que “le damos mucha importancia a la posibilidad, a través de actividades como éstas, de sensibilizar a los gobiernos y parlamentos justamente en el compromiso para trabajar en la adopción de un tratado de estas características”.

---